



Yogya dan Bantul Bersaing Ketat Dalam Forda I DIY 2023

YOGYA, TRIBUN - Kontingen Kota Yogyakarta dan Kabupaten Bantul untuk sementara bersaing ketat dalam perolehan medali di Festival Olahraga Masyarakat Daerah (Forda) I DIY 2023. Data Minggu (29/10) siang, Kota Yogyakarta untuk sementara tempat peringkat pertama.

Kota Yogyakarta memimpin dengan 12 medali emas, 10 perak dan delapan perunggu disusul Kabupaten Bantul dengan 10 medali emas, enam perak, dan sembilan perunggu. Peringkat ketiga dihuni Kabupaten Sleman (delapan medali emas, 11 perak, dan 13 perunggu).

Untuk peringkat keempat ditempati Kabupaten Gunungkidul dengan satu medali emas, tiga perak dan satu perunggu. Sedangkan di peringkat kelima ditempati Kabupaten Kulon Progo dengan satu emas, dua perak, dan satu perunggu.

Ketua Panitia Forda DIY 2023, Dapan mengatakan, semua induk olahraga (Inorga) telah melaksanakan lomba sesuai dengan protokol yang ditetapkan. Pihaknya

pun melihat, pelaksanaannya lancar dan tidak ada masalah," jelasnya.

Ia mengatakan, pelaksanaan lomba di masing-masing Inorga juga sudah berjalan baik sesuai dengan kesepakatan di awal antara masing-masing Inorga dengan KORMI selaku penyelenggara Forda.

"Sampai saat ini tidak ada komplain dari Inorga ke KORMI (Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia). Ini membuktikan bahwa Inorga telah bisa menggelar perlombaan secara mandiri sesuai kesepakatan dengan Inorga," jelasnya.

Dapan melihat, kualitas pegiat yang tampil di Forda kali ini masih membutuhkan latihan lebih maksimal jika ingin tampil di ajang dengan level lebih tinggi, seperti di Festival Olahraga Masyarakat Nasional (Fornas).

"Masih perlu dipantau dan dibina untuk menuju ke level nasional. Pasalnya, pegiat yang baru masih belum terlihat dan pegiat yang sudah pernah ikut Fornas kualitasnya masih diatas mereka," terangnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005